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Ihre Anfrage IA-040/2024 – Cannabis Legalisierung und Umsetzung der Stadt Chemnitz

Sehr geehrte Damen und Herren Stadträtinnen und Stadträte,

zu Ihrer Anfrage teile ich Ihnen im Auftrag des Oberbürgermeisters Folgendes mit:

1. Rechnen Sie mit einem höheren personellen sowie materiellen Mehraufwand in der
Stadtverwaltung? Wenn ja, wie schätzen Sie diesen ein (bitte nach nötigem Personal, etc.
aufschlüsseln)?

2. Wie schätzen Sie den Mehraufwand in den Bereichen der Suchtprävention und
Suchtberatung ein?

Die Fragen entsprechen nicht den Voraussetzungen des § 28 Abs. 6 SächsGemO i.V. m. § 5
der Geschäftsordnung des Stadtrates.

Ratsanfragen sind gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemoO nur dann zulässig, wenn sie sich auf
„einzelne Angelegenheiten der Gemeinde" beziehen. Mit Ihrer Frage wird nach einer Bewertung
und Einschätzung durch die Verwaltung gefragt. Dies ist vom Fragerecht nach § 28 Abs. 6
SächsGemO nicht erfasst.

Aus diesem Grund werden diese Fragen nicht beantwortet.

3. Ist die Stadt bzgl. der Umsetzung der Abgabe von Cannabis in Chemnitz schon in
Gesprächen mit Verbänden, Händlern, o.ä. bzw. sind Gespräche dazu geplant?
a. Wenn ja, mit welchen Verbänden, Händlern, o.ä. steht/ stand die Stadt dazu in
Kontakt und welche Ergebnisse haben diese Gespräche gebracht/ sollen sie bringen?
b. Wenn nein, warum nicht?

Die Cannabis-Legalisierung ist im Arbeitskreis Drogen, in dem verschiedene Behörden und
Institutionen vertreten sind, im März Thema gewesen.
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Weitergehende Gespräche gab es bisher nicht, sie sind auch nicht geplant, zumal der Freistaat
Sachsen die erforderlichen Ausführungsbestimmungen noch nicht erlassen hat. Konkrete
Anfragen liegen der Verwaltung auch noch nicht vor.

Freundliche Grüße

Dagmar Ruscheinsky
Bürgermeisterin


